Fecha	Sección	Página
09.12.2015	Mi DF	2

México se integra a "Amigos del Futuro"

México se sumó a la iniciativa de acción contra el cambio climático "Amigos del Futuro", promovida por el exvicepresidente de Estados Unidos, Al Gore, y la expresidenta de Irlanda, Mary Robinson. En el marco de la 21 Conferencia de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP21), que se celebra hasta el 11 de diciembre en París, se lanzó esta alianza de países que pretenden se logren metas ambiciosas globales contra el cambio climático. En el grupo participan Alemania, Bangladesh, Brasil, Canadá, Chile, Costa Rica, Estados Unidos, Filipinas, Granada, Holanda, Islas Marshall, México, Noruega, Reino Unido, Suecia y Trinidad y Tobago. El grupo analiza las negociaciones para un nuevo marco global contra el cambio climático y justicia climática.



Página 1 de 1 \$ 3712.00 Tam: 58 cm2